

Tinténiac

Construction d'une petite résidence pour seniors

De l'autre côté de la rue du Chêne-Vert, face au bâtiment technique de la maison de retraite Sainte-Anne, un chantier a démarré depuis un mois. Une grue est là pour bien le montrer. C'est une construction menée par la Maison Sainte-Anne qui devrait ouvrir ses portes au début du mois de novembre prochain.

« Ce n'est pas une extension de la maison de retraite, de l'Ehpad comme on dit maintenant, précise tout de suite, Armand Trotoux, président de l'association. On construit ici six logements, des appartements dédiés aux personnes autonomes, seules ou en couple, de plus de soixante ans. C'est très différent de la maison de retraite ; ici, les gens seront chez eux, comme dans n'importe quelle location. »

« La marche est haute entre le domicile et l'Ehpad, explique Valérie Scotto, la directrice de la maison de retraite. Ici, c'est l'étape intermédiaire avec des logements conçus et aménagés pour des personnes âgées mais aussi en situation de handicap. »

Le bâtiment de l'architecte Pierre-Emmanuel Le Prisé, est orienté plein



Le bâtiment tel qu'il apparaîtra dans quelques mois.

sud, sur la rue, et se décline sur trois niveaux. En rez-de-chaussée, outre les six parkings, le bâtiment proposera des parties communes, techniques, mais aussi et surtout une salle à manger, un salon et une cuisine. « Les gens pourront s'y retrouver pour manger ensemble mais aussi pour recevoir des invités, de la famille. » Derrière, un grand patio permettra de se retrouver.

Les deuxième et troisième niveaux

vont proposer, chacun, trois appartements d'environ 50 m². Ils auront tous un balcon donnant au sud, sur la rue ; les appartements disposeront de tout le confort avec chambre et

■ Maisons fleuries

Comme chaque année ce concours est organisé par la municipalité. Afin de participer à cet événement, nous vous invitons à venir vous inscrire en mairie, avant le jeudi 15 mai.

salle de bains attenante. Bien sûr, le bâtiment sera doté d'un ascenseur.

« Les résidents bénéficieront de la présence d'un salarié, dans la journée ; un poste financé par le conseil général, le Département, explique la directrice. Ils auront aussi la possibilité d'utiliser des services de la maison de retraite comme le portage des repas, le ménage, des animations. On pourra aussi les aider pour des démarches administratives, des rendez-vous. »

Le nom de ce futur établissement est déjà choisi. Après 1, 2, 3 soleil pour l'unité Alzheimer, ce sera la Marelle. Les personnes intéressées peuvent se renseigner auprès de Valérie Scotto, la directrice, au 02 99 23 01 01.

■ Loto

Vendredi 10 avril, 20 h 30, Espace Ille-et-Donac. Animé par Nono. Vente des cartes à partir de 18 h 30. Restauration et buvette sur place. Nombreux lots, 40 bons d'achats (500 €, 150 €, 100 €). Loto organisé par l'association des anciens sapeurs-pompiers de Tinténiac.